

萩原を担う子どもたちの育成

— 地域で活躍できる子を地域のみんで育てよう —

萩原中学校区コミュニティ・スクールでは、学校と地域が連携・協働し、「地域で活躍できる子」を育てるために、地域の声を積極的に生かした学校運営に努めています。各学校が地域の方の力をお借りしながら子どもたちの将来を見据え、興味をもって学ぶことができる工夫をしています。

1学期萩原中あいさつ運動の様子



各学校で学校運営協議会を開催しました

7月6日 萩原中学校 7月7日 中島小学校 萩原小学校

萩原小学校の様子



中島小学校の様子



7月6日(水)萩原中学校そして、7月7日(木)には中島小学校、萩原小学校で、学校運営協議会を開催しました。今年もコロナ禍が続いています。各学校の協議会では、感染症対策と熱中症対策を合わせて行っている学校の現状や、1学期に行われた学校行事、2学期に予定している行事の進め方等の報告と委員の方からご意見をいただきました。また、マスク生活が長くなり、私たち大人も含め、児童・生徒は、マスクをはずさない生活に慣れてしまいました。他人の表情がわかりにくくなるこのマスク生活、身体や心をどうやって健康に保っていくか、広く議論されました。

令和4年度は地域の行事も開催され、少しずつ元の生活に戻りつつあります。しかし、新型コロナウイルス感染症の第7波が心配されています。学校では細心の注意を払いながら授業等を行うこと、換気や手洗い、消毒などの基本的な対策を徹底し、意識を高く保つことを確認しました。

そして、萩原中学校区の子どもたちが、よりよく成長していくために、協力して見守っていくというご助言やご意見をいただきました。

・萩原中学校の様子



・校内巡回の様子



地域・家庭・学校が支え合えるように

▶萩原町の地域行事に参加しています

昨年は、コロナ禍で開催することができなかった全国選抜チンドン祭りでしたが、令和4年度は開催することができました。そのメインステージの看板を萩原中学校美術部が作成しました。また、6月4日に萬葉公園高松分園で開催された花しょうぶ祭では、ギターマンドリン部の演奏が披露されました。校内での練習時間は短かったですが、練習の成果を十分に披露することができ、演奏後は大きな拍手をいただきました。

これからも基本的な感染症対策をきちんと取りながら様々な行事に参加し、地域の方々と一緒に活動する機会が増えることを期待しています。

【萩原中学校】



萩原3校の子どもたちの活躍

【中島小学校】

【萩原小学校】

<クリーンボランティア>

4, 5, 6年生のボランティア児童がチンドン祭りで、クリーンボランティアとして活躍しました。ゴミ回収場所や商店街で、「ゴミの分別にご協力ください」と呼びかけました。



<畝(うね)づくり>

4月16日(土)ににこにこ畑の畝づくりを行いました。地域の方に耕していただき、サツマイモの苗を植えるためにマルチシートを張りました。

<ペアによる玉ねぎの収穫体験>

6月8日(水)に、1年と6年、2年と4年、3年と5年がペアとなり、学校西のにこにこ畑で栽培した玉ねぎの収穫体験を行いました。



【萩原中学校 1学期の校外行事】

1年生：校外学習(明治村)



2年生：野外教育活動(ひるがの高原キャンプ場)



3年生：修学旅行(東京・千葉方面)

